



Die Band „Der Grinch“ ist im Rahmen der kostenlosen Sommerkonzerte im Rantastic zu hören. Foto: Christiane Haumann-Frietsch

## Junge Talente und regionale Bands

Abwechslungsreiches Programm im Rahmen des Sommer-Specials im Rantastic

**Baden-Baden (red) – Die Event- und Livebühne Rantastic in Haueneberstein präsentiert wieder ein abwechslungsreiches Programm im Rahmen des Sommer-Specials. Noch bis Anfang Oktober lädt Geschäftsführer Jens Dietrich zu kostenlosen Sommer-Konzerten und Outdoor-Comedy ein, heißt es in einer Mitteilung.**

Immer mittwochs ab 19.30 Uhr (Einlass ab 18 Uhr) präsentieren sich junge Talente sowie bereits regional bekannte Musiker und Bands: von Singer/Songwriter, Pop über Rockklassiker bis zu Rockabilly. Außerdem erwarten das Publikum jeweils sonntags ab 19 Uhr (Einlass ab 17.30 Uhr) junge Comedy-Talente aus ganz Deutschland. Der Eintritt ist bei allen Veranstaltungen dieser Reihe frei, wenn den Gästen das Programm gefallen hat, freuen sich die Künstler



Rudi Schöller. Foto: I. Bacher

über eine Spende im Hut.

Den Anfang im Juli macht die Band „Der Grinch“ am Mittwoch, 3. Juli: Die sechs bodenständigen Jungs stehen für Rock 'n' Roll und Classic Rock. Am Sonntag, 7. Juli, macht „Thomas Schreckenberger“ beim Comedy-Special einen Rundumschlag durch Politik und Gesellschaft. „Justus Krux“ erzählt am Sonntag, 14. Juli, aus dem Leben eines Anwalts. „Omnitah“, Preisträgerin des Deutschen Rock & Pop Preises 2018, feiert ihr 20-jähriges Künstlerjubiläum: Mit den „Best of“-Songs ihrer neun Soloalben ist sie im Rantastic am Mittwoch, 17. Juli, zu hören. Der Österreicher Rudi Schöller präsentiert am Sonntag, 21. Juli, seine einzigartige Mischung aus Charme und Schmäh. Ralf Hartmann, aus Baden-Baden stammender Multi-Instrumentalist, ist in seiner Wahlheimat Frankreich eine feste Größe: Am Mittwoch, 24. Juli, unterhält er mit Einflüssen aus dem Electro Pop, Folk-, Blues- und Rock-Genre. Am 28. Juli kommt Rix Rottenbiller mit seinem Programm „So kann i ned oawad'n ...“.

„No Fridge“ steht für Gitarrenrock: Am 31. Juli garantieren die fünf „heißen“ Schwaben der Ankündigung nach Spaß, Stimmung und Party pur auf höchstem Niveau. Sebastian Nitsch lässt am 4. August alle menschenmöglichen Macken zu einer Parade auflaufen. In ferne Galaxien wird das Publikum von der Band „Los

Santos“ am 7. August entführt. Live zeigen „Los Santos“ Raketten-Rumba, Moon-Twist und Cha-Cha-Cha vom Mars. Amjad ist Comedian mit palästinensischen Wurzeln, seine Mission am 11. August: Lachen verbreiten, Angst vermeiden. Am 14. August trifft „Acoustic Sunrise“ laut Ankündigung jeden Musikgeschmack. Robert Alan präsentiert Musikcomedy am 18. August. Akustische Live-Musik vom Feinsten aus dem Rock-, Soul-, Jazz- und Pop-Bereich in einem unverwechselbaren Sound zaubert der Trioverbund von „Acoustic Blend“ aus Gitarre, Kontrabass und Gesang am 21. August auf die Bühne.

Am 25. August geht es mit dem Comedy-Special und Tobi Katze weiter. Unterhaltsam und selbstironisch erzählt Tobi Katze Geschichten über das Leben mit einer psychischen Störung. Benannt nach dem legendären Hardrock-Album von Whitesnake hat die Akustik-Band „Lovehunter“ auch Songs der weißen Schlange im Repertoire. AC/DC, Deep Purple, Thin Lizzy, Robert Palmer und ZZTop stehen am 28. August ebenfalls auf der Setlist der Band. Johnny Armstrong präsentiert Stand-up-Comedy am 1. September. Am 4. September bringt die Band „Revolution of a Dream“ einen Mix aus zeitgemäß interpretierten Rockklassikern und Eigenkompositionen zu Gehör. Michael Eller sticht am 8. September mit dem Sommer-Spe-



Miss Allie. Foto: Ph. Eisermann

cial in See. Die Formation „miri in the green“ schafft am 11. September mit einem musikalisch bunten Cocktail eine Atmosphäre der Leichtigkeit. Miss Allie spielt sich als „Kleine Singer-Songwriterin mit Herz“ am 15. September in die Herzen. Sarah Straub, Trägerin des Deutschen Rock- und Pop-Preises und promovierte Psychologin, präsentiert am 18. September eine Mischung aus alten Liedern und neuen Balladen.

Am 22. September präsentiert Yves Macak einen Abend voller pädagogisch fragwürdiger, visuell höchst mitreißender Komik und musikalischen Einlagen. Die HM-Big-Band aus Sinzheim spielt Swing-Klassiker der 40er Jahre, Funk, Jazz, Pop und romantische Balladen am 25. September. Am 29. September nimmt Olaf Bossi seine Zuschauer mit auf eine Erkundungsreise durch den Minimalismus-Kosmos.

